

BAB 1. PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Kambing adalah salah satu ternak ruminansia kecil yang banyak dipelihara di peternakan rakyat dan merupakan salah satu komoditas kekayaan plasma nutfah (Batubara dkk., 2014). Sebagian dari peternak menjadikan kambing sebagai salah satu sumber penghasilan keluarga. Kambing sangat digemari oleh masyarakat untuk ditenakkan karena ukuran tubuhnya tidak terlalu besar, perawatannya mudah, cepat berkembang biak, jumlah anak per kelahiran yang sering lebih dari satu ekor, jarak antar kelahiran pendek, dan pertumbuhan anaknya cepat memiliki daya adaptasi yang tinggi dengan kondisi ekosistem suatu tempat (Sarwono, 2008). Kambing lokal merupakan kambing asli Indonesia, di antaranya adalah kambing Peranakan Ettawa (PE) dan kambing Jawa randu.

Statistik Peternakan dan Kesehatan Hewan Tahun 2018 menyatakan, produksi daging kambing tertinggi dicapai pada tahun 2018 sebesar 66,86 ributon atau turun 4,97% dibandingkan tahun 2017. Tidak menutup kemungkinan, penurunan ini terjadi karena kebutuhan daging Indonesia dipenuhi dengan *import* daging sapi. Meskipun Indonesia bukan termasuk produsen utama maupun eksportir daging kambing di dunia, namun sejauh ini konsumsi daging kambing masih mampu tercukupi dari produksi domestik. Berdasarkan data tersebut, peningkatan daging kambing di Indonesia tentu membutuhkan berbagai solusi di antaranya: Memperkecil angka kematian pada cempe yang lahir, pakan berkualitas agar mempersingkat proses pemeliharaan kambing dan upaya preventif terhadap penyakit pada kambing.

Kegiatan Praktek Kerja Lapangan (PKL) yang dilaksanakan di BBPP Batu Malang, melakukan evaluasi secara langsung pengaruh pemberian pakan *calf starter* terhadap pertumbuhan dan penambahan bobot badan cempe yang dipelihara.

1.2 Rumusan Masalah

Apakah penambahan susu pap pada ransum pakan cembe berpengaruh terhadap perkembangan dan penambahan bobot badan cembe?

1.3 Tujuan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pertumbuhan dan performa cembe Peranakan Lokal Boer yang diberi penambahan susu pap atau pakan *calf starter*.

1.4 Manfaat

Mengetahui apakah pakan *calf starter* yang seharusnya diberikan untuk pedet cocok untuk pertumbuhan cembe.